
0%9%

91%

あなたの生活にこの物価高騰は
どのように影響が出ていますか。(母数55)

よくなった

変わらない

苦しくなった

苦しくなったと回答した人数は、
55人中50人。
91％の方がこの物価高騰に影響を
受けています。
何らかの対策が緊急に必要です。
政府は、低所得世帯に対して一律
3 万 円 の 給 付 を す る と い う
が・・・
消費税減税等の経済対策は、待っ
たなしの課題ではないでしょうか。
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苦しくなったという方にお聞きします。 
その原因について近いものは？(複数可)

「その他」では、ロシアのウクラ
イナ侵略、円安、農業・エネル
ギー自給率が低いこと。
家賃、医療費は無償だが、月6万
円代で健康で文化的な生活は可能
か？(生保受給者)
全てのものが、高くなっている気
がする。
以上のようなご意見がありました。

皆様からお寄せいただいた「県民アンケート」の結果を公表いたします。
ご協力、誠にありがとうございました。
これらの結果を踏まえて、県政政策等に生かしてまいります。
(56名の方に回答していただきました)



6%

60%

34%

防衛費の2倍化をどう思いますか？
(n=53) 

賛成

反対

どちらともいえない

ロシアのウクライナ侵略や北朝鮮、
中国の動向等に不安を感じる方は多
く、賛成6％どちらともいえないが
34％です。その不安な気持ちを煽り、
大軍拡に進もうとしているのが岸田
政権です。今こそ、平和への準備を！

8%

75%

17%

原発の再稼働について
 (n=53)

賛成

反対

どちらともいえない

96%

4%

政治家が統一教会と関係をもつことに
ついて (n=53)

問題である

問題はない

53人中51人の方は政治家が統
一教会と関係をもつことに対し
て、「問題である」と回答しま
した。この問題は、引き続き追
求しなければならない課題です。
うやむやにしてはならないこと
です。

1, 2%

8, 16%

16, 32%
25, 50%

2,岸田内閣の政治をどう思いますか？
(n=50) 

評価する

どちらかといえば評
価する

どちらかといえば評
価しない

評価しない

12年前、あの甚大な被害を出
した福島第1原発事故。その教
訓から、53人中40人、75％の
方が再稼働に反対しています。
再生可能エネルギー自給率を
上げることが課題ではないで
しょうか。
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0 10 20 30 40

医療・介護保険の負担軽減

国保税の引き下げ

後期高齢者医療保険料の引き
下げ

特別養護老人ホームの増設

医療・福祉

0 10 20 30 40

学校給食の完全無料化

保育料の無料化

県独自の給付型奨学金

教員不足の解消

小・中・高校全学年での30人…

子育て・教育

0 10 20 30

中小企業の支援策充実

商店・工場のリフォーム助成

地産地消の推進

農家への所得補償・価格保障
の充実

中小企業・農業

・山本知事は、発言の折、横文字を
使いすぎ。県民に伝える気持ちを示
して欲しい。

「医療・介護保険の負担軽減」「学校給食の完全無償化」「地産地消の推進」「公共料金の引き下げ」
「最低賃金の引き上げ」「公共交通網の改善・充実など交通弱者支援」「消えた横断歩道や白線の引
き直し」は、多くの方が力を入れるべき課題であると回答しています。これらの声が県政に届くよう
に、日本共産党は、引き続き活動していきます。

・安倍政権以降ますます危険な
自公政権。ぜひ野党共闘実現を。

・岸田政権の軍事費増大、
民生圧迫路線に怒り心頭。(他4人)

・軍事費を国債で賄うことに反対。

・山本知事が、現政権に同調し、
大型開発事業に予算をつぎ込む一方、
教育、福祉等に予算をまわしていない。
教員不足を解消すべき。

・子どもや子育てする
親に優しい県政になれば、
群馬県を誇れる。

・伊勢崎市はコロナワクチンの
接種奨励をしていたのに、
集団接種会場がないのはおかしい。
人口20万以上の市としての自覚を。

・大切な税金は適切に使ってほしい。



0 5 10 15 20 25 30 35

公共料金の引き下げ

公共交通網の改善・充実など交通弱…

公営住宅の増設・改修

環境保全対策充実

最低賃金の引き上げ

ブラック企業根絶

くらし・地域経済

0 10 20 30

河川・堤防の改修

防犯灯の増設

危険箇所への信号機設置など交通安…

消えた横断歩道や白線の引き直し

再生可能エネルギー、省エネの推進

ジェンダー平等の推進

防災・防犯・交通安全・他

・マイナンバーカードの受け取り
について、代理人の取り扱いにつ
いて改善を。
(妻が病床で代理人として受け取り
に行き拒否され困っている)

・市政にたいしては、
文化的環境を整えて欲しい
(美術館、移動図書館等)(他1名)

・非課税世帯、子育て世帯だけで
なく、それ以外の層にも支援をし
てほしい。(他3名)

・苦しい生活の中、国民年金を
一生懸命積み立ててきたが、生活できない。
生活保護費より金額が低いのには納得できない。
年金額を何とかしてほしい。

・ふるさと納税を子育て等の
政策に反映させて欲しい。

・給食費無料化は反対。
結局頑張っている人の税金。
頑張っている人が報われる社会を。

・公文書偽造問題や放送法の解釈など、
自公政権がうやむやにしてきた問題を追求し、
明らかにしてほしい。
自民党と統一教会の問題については、
踏み込んだ実態把握を望む。

・異次元の少子化対策には疑問。
大学まで子育てしきれるかが問題のはず。



「税金の使い方を厳し
くチェックして欲しい」
という回答が一番多数。
私たちの大切な税金を
何にどれだけ使うかと
いうことを吟味して、
より良い使い方をする
のが、政治の役目です。
そのことを望む声を大
事にしたいと思います。
 
 

・子育て真っ最中の親。子どもが
大きくなるたびにお金はどんどん
かかる。高校生世代までの医療費
無料化は大変ありがたい。
大企業では、賃上げの恩恵を受け
やすいが、中小企業勤めでは、正
直何も変わらない。
子育てしづらいのが現状。学校給
食費無料化をぜひ実現してほしい。

・群馬県のために動いてくれる
人になってほしい。県民の相談
には、真摯に耳を傾けて、対策
を考えて実行し
て欲しい。議会中に、居眠りな
どしない人になってほしい。

・県政でしていることが、届い
ていない。県民に伝わるように
工夫してほしい。(他4名)

・伊勢崎20万都市から日本共産党の
議員が一人くらいいないとおかしい。
是非、自民党・公明党の議席を奪う
よう頑張ってほしい。(他3名)

・住民福祉を旨とするのが県政なの
で、国の悪政の防波堤になってほし
い。税金を子育て、教育を充実させ
るため、人のために使用して欲しい。
(他1名)

・上信自動車道は、全く必要なし。

・群馬だから、伊勢崎だから
できることはたくさんある。
身近な問題に、実行力をもって
対処をしてほしい。

・女性や子育て世代の議員を
増やして欲しい。(選挙制度も含め、
改革が必要だと思いますが)

・税金を平等に使ってほしい。
無駄がたくさんあると感じる。(他4名)

・高齢者も社会の一員である
ことを忘れないで欲しい。 ・農業を欧米のように魅力ある産業に

してもらいたい。食料自給率の向上を。

・選挙の時だけ良いことを並べ、
当選すると忘れてしまう党には
ならないでください。

・頑張っている人が報われる
社会になってほしい。(他2名)

0 10 20 30 40 50

税金の使い方を厳しくチェックして欲しい

清潔な政治をして欲しい

県議会や県政の状況を報告して欲しい

県民の声をもっと県政に届けて欲しい

県議会議員に望むことは？ 



・医療費・介護保険の
負担軽減をお願いしたい。

・直接声を聴き、市政等に届けて
くれるので感謝している。高齢者
を狙った強盗事件等多発している
ので、対策を考えて欲しい。

・次世代の後継者を育てて欲しい．
山添拓さん、田村智子さんなど、
若い方を表にどんどん出してください。

・政党助成金と唯一無縁の日本共
産党の主張は間違っていないのに、
なぜ支持率が低いのか。
本気度が試されている。良さが多
くの人に理解されないのが問題。
幅広い有権者に党の魅力が伝わる
よう
に頑張って欲しい。(他4名)

・車が無くても安心して
暮らせるように、タクシー券や
デマンドバスの充実を希望します。
(他3名)

・暮らしがよくなるように
働いてください。

・頑張ってください。
応援しています。
3人の県議は絶対に必要です。(他3人)

・党首公選制を主張した党員が
除名処分というのは、
党に対する印象を悪くした気がします。
分かりやすい説明で、無党派を
引き付けてください。(他1名)

・暮らしに寄り添う姿勢、調査力
は評価しているが、国会での議論
では、ただの「アゲアシ取り」に
見えてしまうことが残念。(他1名)

・子どもを育てやすい環境、
教員・保育士不足解消。
保育園にも発達支援の専門家が必要。

・平和な日本を守ってほしい。
戦争しない国を維持して欲しい。

・いろいろな意味で国民ひとりひ
とりのことを親身に考えてくれて
いる党と確信している。障害は
多々あるが屈せず頑張ってほしい。

・少子化問題については、子育て
支援も大切だが、結婚する人が減
少していることが根本的な問題。
　そこへの対策が必要ではないか。

・党首がずっと同じではだめ。
4,5年で交代したほうがよい。

・言うことがはっきり
していて大変良いです。

・運送業の2024年問題を
改悪にならないよう、調査、
対策をしてほしい。

アンケートへのご協力、ありがとうございました。
この結果を真摯に受け止めて、生かしてまいります。

・学校給食費無料化を
実現してください。


